
はないかと思います。国際協議会に参加した際こ

のテーマを聞いた時にどのように理解すればよい

のかと思いましたが帰国後しばらくしてこのよう

な状況になり、改めて新しい形の例会参加スタイ

ルはＲＩテーマである新しい「機会の扉を開い

た」ということになるのではないかなと今感じて

います。もう一つ新しい扉としてみなさんもご存

知かと思いますがロータリーのクラブ定款が変わ

りまして大きな違いはメークアップの方法です。

今までの２週間内でのメークアップから今年度は

年度内のメークアップが可能となりました。これ

はみなさん緩くなったと感じるかもしれませんが

逆に言えば個々で出席を管理していかなければな
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国際ロータリー第2610地区 

2020-21年度ガバナー 八塚昌俊
やつづかまさとし

 様 

「クラブの未来を考えよう」 

「think about the future of your club」 
     

みなさんこんばんは。    

第����地区ガバナーの八塚

です。今年はコロナウイルス

感染防止のため設備準備が

整っているクラブへはリモー

トによる訪問をさせていただ

いています。本来であればみ

なさんのもとへお伺いして食事を囲みながらお話

をさせていただくのですが色々な諸事情によりこ

のような形となりました。 

 今私たちは見に見えない敵と戦っているような

ものだと思います。感染した場合重症化するしな

い云々そういう事ではなく私たちは職業人ですの

で万が一感染してしまうと接触した家族、従業

員、その家族へとどんどん広がっていきます。も

ちろん予防策として三密を避けるマスク、手洗い

を行っていてもどのように感染したかがわからな

いケースも増えてきています。今後、治療薬がで

きればこのような状況を打破することができると

思います。もう少しみなさんへはご不便をおかけ

しますがご容赦願います。 

 それでは今年のＲＩのテーマであります「ロー

タリーは機会の扉を開く」について少しお話しさ

せていただきます。ロータリーとしてはいつもの

ように集まっての例会だけではなく本日のような

リモートによる例会参加もあり、また色々な方法

で例会を開催する方法を模索する、これが今年の

テーマである「機会の扉を開く」につながるので

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

本日の八塚ガバナー公式訪問はコロナ感染予防

のためZoomによるご訪問となりました。今年初め

てこのような形となり八塚ガバナーにおきまして

は慣れないことで大変かとおもいますが何卒よろ

しくお願いいたします。 

また今日は臨時国会が召集されまして第99代内

閣総理大臣に管義偉さんが任命されました。今回

新設されたデジタル庁長官に前科学技術庁長官の

平井卓也さんが就任され政府も積極的にデジタル

化を進めております。このコロナ禍により世界中

でウェブによる会議が行われるようになり野々市

ロータリークラブでも6月からZooｍで参加の出来

る例会を始めております。 

これからマイロータリーもあらゆる情報発信の

方法としてウェブを利用した形で行われていきま

す。実は私はIT関係が苦手なのですが、事務局や

家族の協力を得て頑張っておりますので私と同じ

苦手な方も徐々にでも情報を受け取る準備、そし

てマイロータリー登録100％を目指してぜひ宜し

くお願いいたします。 

会長あいさつ 卓話 
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らない事になります。今までの２週間であれば

忘れずに早めにメークアップしていたところを１

年となるとついつい忘れてしまう可能性もあるで

しょう。それではどうすれば良いのか。我々ロー

タリアンは改めて見直すということも「新しい機

会の扉を開く」ことにつながるのではないでしょ

うか。 

 もう一つ大きく変わったのはローターアクトの

３０歳までという年齢上限が今年度からは無くな

りました。そしてローターアクトもＲＩに加盟す

ることになりました。これに伴いローターアクト

メンバーも人頭分担金を負担することになりま

す。学生主体のクラブでは年間１人当たり５ドル

と、職業人主体のクラブでは年間８ドルと違いは

ありますがそれぞれのクラブ定款、細則を作成し

なさいということです。そうなりますとローター

アクトとそのホストクラブは同じＲＩのメンバー

なり今までのような関係から新しい考え方が必要

となります。 

 今お話ししました３つは「新しい機会の扉を開

く」ことにつながると思います。 

■10/30 3RC親睦ゴルフコンペについて 

 ゴルフ同好会会長 中川修一様 

卓話（つづき） 

委員会報告 

今週のお花 

お花  ガーベラ（白) 

花言葉  希望、律儀 

原産地  南アフリカ 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、齊藤邦博様 

清水良典様、下原学様 

【今後の例会プログラム】 

9/23  会員卓話 大西由紀子様 

         クラブフォーラム 

9/30  職場例会 能美市防災センター 

10/7  卓話   歯科衛生士 伊藤明子様 

10/14 会員卓話 柳生好春様 

10/21 クラブフォーラム 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

ニコニコボックス 

矢原憲雄  本日はガバナー公式訪問でコロナ

のためWEB会談となります。新し

い試みのため八塚ガバナーも各ク

ラブでZooｍ参加御苦労様です。 

 

齊藤邦博  八塚ガバナー 本日は卓話ありが

とうございました。 

 

松田真一  八塚ガバナーお疲れ様です。 

 

石澤 康  ガバナー、八塚昌俊様 

      一年間お世話になります。 

      Zooｍでの卓話ありがとうございま

した。 

 

北潟克輔  いつもありがとうございます。本

日ニコニコボックス紹介順の過去

ルール２種を教えていただきまし

た。深謝申します。 

 

中川修一  昨日歯を2本抜いてとても痛いです   

 

舟元英一、清水良典、松井満、柳川勇人、 

宮森恒成、中井登喜子、梅野智恵子 

 

計13件  合計24,500円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 390,800円 


